

NASIHAT ALI BIN ABI THALIB RADHIALLAHU 'ANHU

Asy-Sya bi rahimahullah mengatakan bahwa Ali bin Abi Thalib radhiallahu 'anhu berkata;

Wahai sekalian manusia, ambillah kalimat-kalimat ini dariku. Seandainya kalian menaiki binatang tunggangan hingga mencelakainya, kalian belum tentu mendapati yang semisalnya.

:

Hendaknya seorang hamba benar-benar :

- (1) tidak berharap selain kepada Rabbnya,
- (2) tidak khawatir selain terhadap dosanya,
- (3) tidak malu untuk belajar ketika tidak tahu,
- (4) tidak malu untuk menjawab, Aku tidak tahu, ketika ditanya tentang sesuatu yang tidak diketahuinya, dan

Ketahuilah, kedudukan sabar bagi iman layaknya kepala bagi jasad tidak ada kebaikan pada jasad yang tidak berkepala.

(Shifatu ash-Shafwah hlm. 121)

? **Sumber :** [Majalah Asy Syariah Online](#)

Related Posts

[NASIHAT UMAR BIN AL-KHATHTHAB RADHIALLAHU 'ANHU](#)

NASIHAT UMAR BIN AL-KHATHTHAB RADHIALLAHU 'ANHU Wadi ah al-Anshari mengatakan bahwa dia mendengar Umar bin al-Khaththab radhiallahu 'anhu menasihati seseorang;

[MENGAPA SYI'AH MENGANGGAP ALI BIN ABI THALIB RADHIYALLAHU 'ANHU SEBAGAI NABI?](#)

[MENGAPA SYI'AH MENGANGGAP ALI BIN ABI THALIB RADHIYALLAHU 'ANHU SEBAGAI NABI?](#)

Asy-Syaikh al-'Allamah Muhammad bin Hadi al-Madkhali rahimahullah ditanya: Pertanyaan: Penanya mengatakan: Assalamu'alaikum warahmatullahi wa

[Mutiara Salaf "Sahabat" Abdullah Bin Mas'ud RadhiyAllahu 'anhu](#)

NASIHAT ALI BIN ABI THALIB RADHIALLAHU ANHU

Ditulis oleh: Al Ustadz Idrak Harits Hanzhahullah Sebuah nasehat yg dipetik dari sebagian wasiat sahabat yg mulia, Ibnu Mas'ud radhiyallahu 'anhu,
KECINTAAN KEPADA ALI DAN UTSMAN ITU TIDAK AKAN TERKUMPUL KECUALI PADA HATINYA ORANG YANG MULIA

KECINTAAN KEPADA ALI DAN UTSMAN ITU TIDAK AKAN TERKUMPUL KECUALI PADA HATINYA ORANG YANG MULIA. Ibnul A'rabiyy (wafat tahun 340 H) berkata dalam Mu'jam-nya h.

Sejarah Syi'ah

SEJARAH SYI'AH Ditulis oleh: Al Ustadz Muhammad A'fuddin as Sidawiy Asal kata diambil dari kata yang berarti dan (mengikuti dan mentaati),